

viernes 17 de febrero de 2023

El parque de Las Furnias lleva desde hoy el nombre de Antonio Alonso Alonso 'El Niño'

Luis Yeray Gutiérrez destaca la figura de “un hombre hecho a sí mismo” que se implicó en le desarrollo de Punta del Hidalgo “con esfuerzo y generosidad”

Descargar imagen



El parque de Las Furnias lleva desde hoy el nombre de Antonio Alonso Alonso 'El Niño'

El parque de Las Furnias, en Punta del Hidalgo, lleva desde este jueves el nombre de Antonio Alonso Alonso 'El Niño', en memoria de uno de los vecinos que contribuyeron al desarrollo de este enclave costero en la segunda mitad del siglo XX. El acto de rotulación del espacio de esparcimiento, que estuvo marcado por la lluvia, ha contado con la presencia del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, varios miembros de la Corporación, familiares y numerosos vecinos y vecinas.

El alcalde ha recordado “la figura de un hombre hecho a sí mismo, que amó profundamente a su tierra, incluso desde la distancia de la emigración, y que regresó a Punta del Hidalgo para trabajar por este lugar, implicándose en su desarrollo, con esfuerzo y generosidad. Es un orgullo contar con vecinos y vecinas

tan comprometidos en la vida del municipio, que son un ejemplo de trabajo y perseverancia”.

Luis Yeray Gutiérrez recordó que con este acto se da cumplimiento a una moción institucional, que recogía la propuesta de las distintas asociaciones de Punta del Hidalgo de conceder este reconocimiento a Antonio Alonso Alonso “debido a sus muchos méritos y entusiasta labor a favor del pueblo, sobre todo en lo relacionado con la construcción del campo de fútbol de la Unión Deportiva Hidalgo, su participación activa en la organización de las fiestas patronales de San Mateo y el adelanto de las cesiones que permitió la ejecución de las viviendas de La Luchada”. Las asociaciones que impulsaron esta iniciativa son Unión Deportiva Hidalgo, Asociación de Vecinos Aguacada de Punta del Hidalgo, Cofradía de Pescadores Nuestra Señora de la Consolación y la Asociación de Mayores 'Los Dos Hermanos'.

Antonio Alonso Alonso nació en 1930 en Punta del Hidalgo, en el seno de una familia conformada por cinco hijos, siendo este el único varón, motivo por el que recibió el apodo de 'El Niño'. En 1956, emigró a Venezuela, donde pasó casi 30 años de su vida, principalmente dedicado a la construcción, y creó su propia familia. Posteriormente, programó su jubilación temprana en Tenerife, asentándose nuevamente en su localidad natal. En la década de los 70, compró la finca donde hoy se encuentra el parque hasta ahora denominado como Las Furnias, dejando los



terrenos para la construcción de un campo de fútbol. Además, participó activamente en las fiestas de San Mateo, llegando a ser el presidente de las mismas, y adelantó la cesión de otra parcela para la construcción de 128 viviendas promovidas por la Cooperativa de Viviendas La Luchada, puesto que el terreno propiedad del Ayuntamiento solo tenía capacidad para albergar la mitad.

El parque que a partir de hoy lleva su nombre, situado entre el camino Los Corrales y la calle Océano Índico, fue ampliamente remodelado por el Ayuntamiento en marzo de 2021, con una inversión cercana a los 100.000 euros. Esa actuación permitió dar una nueva imagen al recinto, con una superficie aproximada de 6.400 metros cuadrados, la renovación del mobiliario urbano, la ampliación de la zona de juegos y el nuevo equipamiento de la zona infantil en el que destaca un complejo en forma de barco pirata. Además, se mejoraron las zonas verdes con la plantación de diversas especies, como palmeras y cardonal, y se actualizó la red de riego.